
KONFORMITÄTSERKLÄRUNG FÜRMATERIALIEN UND GEGENSTÄNDE, DIE MIT LEBENSMITTELN IN KONTAKT KOMMEN 
DECLARATION OF COMPLIANCE ON MATERIALS AND ARTICLES INTENDED TO COME INTO CONTACT WITH FOOD 

 

Wir / We, 
Firma / Company 

 

Zeller Present Handels GmbH 
 

Adresse / Address 
 

Reifenbergstraße 1, 63939 Wörth am Main, Germany 
 

erklären hiermit, dass unser Produkt: / herewithdeclare, thatourproduct: 
Artikelbeschreibung / Articledescription 

 

Essig-/Ölflasche, Steingut/Edelstahl/ Vinegar-/oilbottle, stoneware/stainlesssteel 
Artikel-Nummer / Article number 

 

19366 
 

im Einklang mit den geltenden gesetzlichen Vorgaben oder weiteren relevanten Bestimmungen, die in den Leitsätzen und 
den technischen Leitlinien,genannt in CM/Res(2020)9,steht,und die AnforderungenderArtikel 3, Artikel 11 Absatz 5, Artikel 
15 und Artikel 17 der Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit 
Lebensmitteln in Kontakt zu kommen, erfüllt. / complieswiththe legal orother relevant provisions and requirementslaid down 
in the Guiding Principles and in theapplicable Technical Guide referringtoResolution CM/Res(2020)9 andwithArticle 3, 11 (5), 
15 and 17ofRegulation (EC) No. 1935/2004 on materials and articlesintendedtocomeintocontactwithfood. 
 
Dies gilt für alle fertigen Gegenstände, eingesetzte Materialien, Rohstoffe, Produkte aus Zwischenstufen der Herstellung und 
Stoffe. / This isapplicableto all materials, articles, productsfrom intermediate stagesofmanufactureorsubstances. 
 
Folgende Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikation werden in dem o. g. Produkt eingesetzt: / The 
followingsubstancessubjecttolimitations and/orspecificationareused in theabove-mentionedproduct: 
 

STOFFBEZEICHNUNG /  
SUBSTANCE  

REF.-NUMMER /  
CAS NO.  

BESCHRÄNKUNG /  
RESTRICTION  

Stoneware/ Steingut             

                  

                  

                  

 
Folgende Dual-Use-Stoffe werden in dem o. g. Produkt eingesetzt /  
The following dual use substances are used in the above mentioned product: 
 

DUAL-USE-STOFF /  
DUAL-USE SUBSTANCE  

REF.-NUMMER /  
CAS NO.  

            

            

            

 
  



 
Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen / 
Specificationoftheintendeduseorlimitations: 

- Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen: / 
Type(s) of food intended to come into contact with the material: 
 

Oil or vinegar / Öl & Essig 
 

- Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material NICHT in Berührung kommen sollen: / 
Type(s) of food NOT intended to come into contact with the material: 
 

Everything of food can be contact it / Alles, was mit Lebensmitteln zu tun hat, kann 
damit in Berührung kommen 
 

- Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel: /  
Duration and temperature of treatment and storage while in contact with the food: 
 

Daily use can be stored for a long time / lange Lagerung 
 

- Das höchste Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die 
Konformität festgestellt wurde: /  
The highest food contact surface area to volume ratio for which compliance has been verified in: 
 

About 420ml / um die 420ml 
- Hinweise zur erforderlichen Behandlung des Artikels bzw. Gegenstandes: / 

Any treatment of the food contact material/article: 

Use water for cleaning / Verwenden Sie zum Reinigen Wasser 
 

 
 

Datum, Ort / Date, location 
 

21.05.2024 
 

Unterschrift / Signature 

 
 

Name (Position) / Name (position) 
 

Sebastian Männche 
(CEO) 

 


